

Rotundo éxito en la primera edición de la regata Kakapo Open Race de vela adaptada



Barcelona, 21 de julio de 2024 - La Kakapo Open Race, la primera regata internacional de vela adaptada en Cataluña, ha concluido tras una semana de regatas emocionantes y un espíritu deportivo inigualable. La climatología ha sido excepcional para la competición durante todos los días, pero en la jornada final, el comité organizador decidió suspender las regatas debido a las fuertes olas que comprometían la seguridad de los regatistas. A pesar de esto, los participantes no han perdido la sonrisa que ha caracterizado el ambiente de este campeonato.

Participación y modalidades

El evento, celebrado del 15 al 21 de julio en el Barcelona International Sailing Center (BISC), ha reunido a más de una treintena de regatistas de diferentes países, compitiendo en las modalidades de Hansa 303 individual y doble. Dentro de la modalidad doble, había dos categorías: equipos mixtos, formados por un tripulante con discapacidad y otro sin, y equipos en los que ambos tripulantes tienen alguna discapacidad. La competición también ha servido como Campeonato de España de vela adaptada e inclusiva, destacando la importancia del deporte inclusivo en Cataluña y en todo el Estado.

Jornada inaugural

La jornada inaugural del 15 de julio contó con la presencia de diversas autoridades destacadas como Susana Closa, gerente del Instituto Barcelona Esports, y Joaquim Barenys, vicepresidente de la Federación Catalana de Vela, marcando el inicio de una semana llena de actividad deportiva.

João Pinto y Jana Mestre, campeones de la modalidad individual

Durante la primera fase de la competición en la modalidad individual, celebrada del 16 al 18 de julio, el portugués João Pinto, subcampeón del mundo de vela adaptada, se destacó como el gran triunfador. Pinto, del Clube Naval de Portimão, ha dominado la clasificación general desde el primer día hasta el último, consolidándose como campeón de la Kakapo Open Race en esta modalidad. El británico Rory McKinna, del Clyde Cruising Club, y el canario Daniel Llaca, del Real Club Náutico de Gran Canaria, completaron el podio en segunda y tercera posición respectivamente.

En la categoría femenina de la Kakapo Open Race en modalidad individual, Jana Mestre, del Club Vela de Port d'Andratx, se proclamó campeona, ocupando la séptima posición en la clasificación general. La siguieron Mari Carmen García, del Club de Vela de Port d'Andratx, y Anna Nadal, del Club Náutic l'Escala, en segunda y tercera posición, respectivamente.

João Pinto y Luciana Matias ganan en la modalidad doble mixta y Rory McKinna y Luis Berastain en doble

En la modalidad doble mixta, para equipos formados por un tripulante con discapacidad y otro sin, celebrada del 19 al 21 de julio, João Pinto y Luciana Matias, del Clube Naval de Portimão, lideraron la clasificación hasta el último día de competición. Los murcianos Víctor González y su hija Alejandra González, del Real Club de Regatas de Santiago de la Ribera, mantuvieron la segunda posición, seguidos por Daniel Llaca y Jaime Lang-Lenton, del Real Club Náutico de Gran Canaria, en tercera posición.

En la modalidad doble, categoría en la que ambos tripulantes tienen alguna discapacidad, Rory McKinna y Luis Berastain fueron los vencedores. La segunda posición fue para Mari Carmen García y Ramón Gutiérrez, y la tercera para Anna Nadal y Àngels Roca.

Daniel Llaca y Jana Mestre, campeones de España en individual y Víctor y Alejandra González, campeones en doble

En el Campeonato de España de Vela Adaptada e Inclusiva, Daniel Llaca se proclamó campeón en la modalidad individual, seguido por Jordi Cargol, del Club Náutic Costa Brava & Club Vela Palamós, en segunda posición y Pau Toni Homar, del Club Vela de Port d'Andratx, en tercera posición. En categoría femenina, Jana Mestre se alzó con la victoria.

En la modalidad doble del Campeonato de España, el podio fue el siguiente: en primer lugar, Víctor y Alejandra González; en segunda posición, Daniel Llaca y Jaime Lang-Lenton; y en tercera posición, Pau Toni Homar y Alejandro Solera, del Club Vela de Port d'Andratx.

Ceremonia de clausura y entrega de premios

La ceremonia de clausura y entrega de premios estuvo encabezada por la Fundación Mi Alex, Paola Masfurroll, la gerente de la Federación Catalana de Vela, Inés Vizcarro, y el director de Operaciones de la Fundación Barcelona Capital Náutica, Juli Hernández.

Cabe destacar que durante el acto se exhibió el Premio Kakapo Open Race donde edición tras edición se añadirán los nombres de los ganadores. Este trofeo ha sido diseñado por Patricia Cancelo, una reconocida escultora.

Agradecimientos y apoyo institucional

La Kakapo Open Race, organizada por la Federación Catalana de Vela, la Fundación Barcelona Capital Náutica y la Fundación Mi Alex, con el patrocinio de la Clínica Mi Tres Torres y Diagonal Mar, y la colaboración del Ayuntamiento de Barcelona, la Secretaría General del Deporte y la Actividad Física de Cataluña, la Asociación Hansa 303 España, la Hansa Class Association, el Real Club Náutico de Barcelona, el Real Club Marítimo de Barcelona, la Real Federación Española de Vela y el Marina Port Fórum, ha demostrado ser una plataforma vital para promover el deporte de la vela adaptada. La regata también cuenta con el apoyo de diversas otras entidades.

La Kakapo recibe el nombre de un loro neozelandés en peligro de extinción que no puede volar, un símbolo de perseverancia y adaptabilidad. A pesar de las adversidades meteorológicas del último día, el evento ha sido un éxito rotundo, reafirmando el compromiso con el deporte inclusivo.

Con la finalización de esta edición, los organizadores ya piensan en futuras ediciones, con el objetivo de continuar promoviendo y visibilizando la vela adaptada e inclusiva, demostrando que la navegación es un deporte para todos, independientemente de sus capacidades.

Presentación del programa de legado de vela adaptada de la Copa América

El pasado 18 de julio se aprovechó la celebración de la regata para presentar el programa legado de vela adaptada de la Copa América "Vela para todos", un programa de vela adaptada impulsado por la Federación Catalana de Vela, la Fundación Mi Alex y Barcelona Capital Náutica, con el destacado apoyo de la Louis Vuitton 37ª America's Cup. Grant Dalton, CEO de la Louis Vuitton 37ª America's Cup, destacó que este programa difundirá la navegación como una experiencia transformadora para la igualdad y la inclusión. El acto también reconoció con los premios "Mi Alex" el compromiso y el impacto de figuras clave como Juanjo Beltran y la entidad de la Copa América en la promoción de la vela adaptada.

[CLASIFICACIONES](#)

[GALERÍA DE IMÁGENES](#)

Contacto de prensa:

Jordi Ibáñez López (Federació Catalana de Vela)

655 27 70 91

comunicacio@vela.cat